
ハイツの周辺道路に
は、横浜市オリジナル
のマンホール蓋がつい
ていますよ！
デザインはベイブリッ
ジです。

　 ドリームハイツで育ち、子育てもハイツで致しました。
  親子共に育ったこの地域で、自治会の役員を初めてさせて頂きま
す。色々な方との交流を楽しみながら2年間を努めたいと思いま
す。 宜しくお願いいたします。

文化青少年部

広報部

　今年度、会計業務を担当させて頂きます。
  何も分からず、事務局の皆様に教えていただきながら務めていき
たいと思いますのでよろしくお願いいたします。

戸谷 恵･堀川 雅子会計

部長 池田 育子

　 初めて自治会の役員を承ります。
  とても前任の広報部長には及びもつかないと思いますが、私なりに
皆様のお力添えを得ながら、与えられた2年間を務めあげたいと思い
ます。
  この地域の素晴らしいものの再発見、そして人々との交流を深める
ことにより私自身にもプラスにしていければ良いなと考えておりま
す。宜しくお願い致します。

副会長

　 右も左もわからず、役をうける事になりました。
  役に立たないと思いますが、知識･経験の有る方々に助けていただ
き、務めさせていただきたいと思います。

事務局

 本年度事務局に選任されました。
会長･前年事務局の方々と相談し、3人で一生懸命努めたいと思い
ます。よろしくお願いします。

　右も左も分かりませんがやると決めた以上はできる限りの事は
全力で楽しみたいと思います。 2年間よろしくお願いします。

三浦 千恵子局長

次長 中村 和博･酒井 幸子

杉浦 寿美子

板垣 廣明部長

椿    嘉江副部長

会長 塚本 英史
　今年度も会長職に継続して再任されました塚本です。
宜しくお願い致します。途中ブランクがありましたが、通算で7年
目になります。
  さて自治会は、急速に進む住民高齢化の中で、持続可能な活動が
出来ることを目的として、丁度2年前から役員の任期を2年にしま
した。 毎年同じことの繰り返しではなく、残すべきところは残し
省けるところは省けるように、改革をやりやすくするために、役
員任期を2年に延長したのですが、昨年はコロナ禍からの復活事業
に追われ仕組みそのものの改革には手つかずでした。
　今年度は、自治会の組織そのものを見直し、自治会を存続させ
るためには、役員の数を減らすことも含む方向で自治会を変えて
いく検討を始める所存です。
自治会の存在は、普段あまり気付かないかもしれませんが、ゴミ
集積所が在りゴミが回収されること、各種お知らせが回覧･掲示さ
れていることなど、恩恵は少なからず受けておられるはずです。
是非とも自治会に参加して頂き、自治会を存続させていきたいと
思います。

堀川　雅子

令和6年度役員一同

副会長

事務局

会　計

杉浦寿美子
三浦千恵子

酒井　幸子

環境衛生部

塚本　英史

上野　有文

部長

会　長

広　報　部

厚　生　部

板垣　廣明
宮川　美緒

防犯交通部

鈴木　行枝
椿　　嘉江

文化青少年部

大山三枝子

中島　恭子

西口　紀子

池田　育子

環境衛生部

富山美智子

青山　賢一

　 自治会の役員は初めてです。
10月からのプラ回収変更等で大変な年だと思いますが副部長・幹
事・各担当の皆様に助けて頂き、頑張りたいと思います。
宜しくお願い致します。

防犯交通部
　この度、防犯交通部を担当することになりました。
役員の皆様に教えて頂きながら、副部長と力を合わせて尽力して参り
ます。どうぞ宜しくお願い致します。

部長 鈴木 行枝

西口 紀子

厚生部

青山 賢一部長

戸谷     恵

庄司スミ子

中村　和博

ちょっとお散歩！

癒しのひととき、かわいい花たちです。心なごみます。

ひろばドリーム

令和6年度新役員を迎え自治会活動がスタート

ハイツの夜もきれいですよ
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平

令和6年度　自治会定時総会報告

　4月21日（日）午後1時より、令和6年度定時総会が開かれました。2019年以来5年ぶりの通常形式での開催となりまし
た。自治会会員数1364名中、出席会員７３名委任状提出者713名により、併せて三分の一以上の定足数を満たしており、総
会の成立を確認しました。
　議事は、令和5年度活動報告及び会計決算報告の後、審議を行い、特に異論なく、賛成多数で承認されました。
　令和6年度役員、幹事候補者の承認を得て休憩に入り、その後令和6年度活動計画案、会計予算案の審議があり、これも賛
成多数で承認されました。
　総会の中では特に意見はありませんでしたが、提出委任状の裏面には、ご意見、ご質問がありました。
　その一つは、連接バス導入に関する情報開示と配布用のバス時刻表作成のご要望です。今まで横浜市都市整備局と神奈川中
央交通(株)からの文書による情報は必ず回覧していましたが、今後は掲示も行うように致します。また、バス時刻表について
は、役員会で審議して何らかの方向で開示･広報できるように検討します。
 もう一つのご質問は、特別会計（バイク置場使用手数料会計）から一般会計への補填額についてです。2015年に自治会費を
年間3600円から2000円への引き下げが決まり、差額1600円×会員数（約1400世帯）の約224万円を自治会費に補填し
ていました。当初は、一般会計の繰越金が約500万円（総予算額の半分程度）となったため、繰越金が多額にならないように
補填額を引き下げてきました。特別会計は、大規模災害などに対処するための一時金の性格も持っています。しかし、その他
の収入（自転車置場使用料や資源物回収金）が減り、コロナ禍からの復活でお祭りなどが再開すると大きな出費が発生し、補
填額を元に戻す必要に迫られた次第です。
　また、令和6年度活動計画案にも記載しましたが、自治会の支え手が減りつつある現状を考えると、自治会組織・役割を見
直し、改編するための検討委員会活動を開始します。
　今年度新たな役員体制でのぞみますが、会員の皆様のご理解とご協力宜しくお願い致します。　　　会長　塚本英史

☆展示のご案内

ゆっくりと、展示作品を見たのは初めてです。刺繍画と絵画でした。
特に刺繍画を見たのは初めてでした。こんなひととき皆さんもいかがですか？　　　　　　広報部　板垣

自転車ステッカーの張替のお願い！

本年度もドリームまつりを計画しています。
日時や、企画案等はまだこれから煮詰めていくこと
になりますが、住民、地域の皆さんと協力して進め
ていく方針です。
詳細が決まり次第広報等にておしらせします。

解約の場合は自治会事務
所にお越し下さい

まさかりが淵には、日本むかし話の「こがねの斧」の伝
承があります。。
正直で働き者のおじいさんと、嘘つきで怠け者のおじい
さんとの「まんがにほん昔ばなし」のいわゆる元ネタの
お話です。
それはさておいても、緑が深く森林浴も楽しめ、ほっと
一息つけますよ。
ハイツから歩いても20分くらいですよ。
汲沢入口信号からすぐですし、一度行ってみたらいかが
でしょうか？

まさかりが淵の伝承　緑の中でクールダウン

シールがお手元に届いたら張替をお願いします。

なお、置場シールは事務局で行います。

ドリームまつり

不要の自転車は各自で処分をしてください。

ステッカーがお手元にない方は自治会事務
室にお越しください。　　　事務局

自転車置
場置場の
シール張
替は役員
で行いま
す。

張り替えて下さい

集会所の廊下に展示されています

＊広報誌の編集などは初めてです。勝手がつかめず、手こずりました。

これからも頑張ります。 広報部 板垣


